
El  Municipio  de  San  Carlos
escuchó los reclamos de los
alumnos  y  habrá
modificaciones  en  la
Estudiantina
26 agosto, 2022

Estudiantes del departamento enviaron una carta para solicitar
cambios a corto y largo plazo en el evento.

Este  viernes  inició  la  Estudiantina  en  San  Carlos.  En  un
cronograma que durará un mes, habrá competencias deportivas,
freestyle,  concursos  artísticos  y  feria,  además  de  la
ceremonia  central.

Sin  embargo,  y  tras  el  reclamo  de  estudiantes  del
departamento, este año empezarán a implementarse una serie de
cambios.  Las  modificaciones  surgieron  como  respuesta  del
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Municipio a una carta que alumnos representantes de diferentes
escuelas enviaron al Área de Juventud para pedir cambios a
corto  y  largo  plazo,  entre  ellos  más  participación  en  la
organización y variaciones en algunas actividades.

Agustín Abraham, director del Área de Juventud, confirmó a El
Cuco Digital que y “se le ha dado lugar a los pedidos de los
estudiantes”.

Uno de las solicitudes fue que no se hiciera la coreografía de
quinto año junto a la presentación de camperas, evento que iba
a realizarse hoy y que fue suspendido tras el acuerdo.

También los jóvenes pidieron agregar un deporte más por alumno
y escuela. La reglamentación estipulaba que como máximo dos
alumnos de cada institución podían integrar los diferentes
equipos  y  en  ese  sentido,  el  funcionario  explicó  que  se
“accedió a que sean como máximo 5 los estudiantes por deporte”

En lo que respecta a los cambios a largo plazo, el Municipio
aseguró que desde el próximo año se dará más participación a
los  alumnos  en  las  reuniones  organizativas  y  destacó  el
reclamo que se hizo.

“Ha sido muy positivo porque a partir de una organización de
los centros de estudiantes, se convocaron, se organizaron,
hicieron el reclamo y ha dado sus frutos porque han podido
modificar cuestiones del evento”, indicó Abraham.

El mes estudiantil que arrancó hoy se extenderá hasta el 25 de
septiembre y se espera que en los próximos días se confirme
quién estará en el festejo central en el Neyú Mapú. Por ahora,
y según anticiparon desde la Secretaria de Cultura y Turismo a
este  medio,  la  comuna  está  en  tratativa  con  el  grupo  de
cuarteto  Q’  Lokura,  aunque  por  el  momento  no  hay  nada
confirmado.

“


